

Entregan 65 mil plantas para la región del Ñuble

La Corporación Chilena de la Madera (Corma) distribuyó 65 mil plantas en la región del Ñuble. Se trata de una colaboración con la Conaf, que busca fortalecer las comunidades rurales, mediante la reforestación de bosques nativos y plantaciones dañadas por incendios. Del total de plantas, 12.500 corresponden a especies nativas, como quillay, peumo y maqui. El resto son plantas de uso productivo, como pino y eucaliptus. Con el proyecto se busca recuperar entornos degradados, apoyar a propietarios rurales y fomentar la biodiversidad. La jefa de Medioambiente de Corma, Sigrid Calderón, destacó la necesidad de fortalecer este tipo de iniciativas público privadas mediante políticas públicas que respalden a pequeños y medianos propietarios. "Reactivar la actividad forestal es clave para el país y esta iniciativa es una forma concreta de avanzar en ello", dijo.

